

Re: Warum fast alle Götter sind männlich?

Das ist nicht wahr. Einige der mächtigsten sind Lilith (Sie zerstören den Kommunismus und den Feind), Astaroth, Mastema, Maat, Nephthys, Sekhet, Seshat, Agares, Byleth, Bune, Crocell und vieles mehr.

Im alten Heidentum (Satanismus), sowohl Männer als auch Frauen zusammen gearbeitet.

Im Gegensatz zu der jüdisch / Christ / Muslim Exkremente, die in ihrer Angst und Hass auf Frauen, nichts als männliche Engel hat, einen männlichen "Gott" usw.

In den Legenden unserer Götter und Göttinnen, mussten die Frauen genau so viel Energie wie die Männchen. Unsere Götter waren nie unsicher oder ängstlich über unsere Göttinnen Kraft.

Auch nie in unserem Pagan Pantheon, haben unsere männlichen Götter behandeln unsere Göttinnen von oben herab, oder als minderwertig. Sie arbeiteten zusammen.

Darüber hinaus deckten sie nie ihre Körper in Scham wie jene abscheulichen Muslimen.

Es ist eklatant, wie viel der Ausländer Ungeziefer, das diese Foul Programme und läuft fördert die "Religionen", fürchtet alles menschliche unwissend genannt werden.